

La Ligua se une para apoyar la campaña solidaria “todos con Gabrielito”

La municipalidad de La Ligua hace un llamado a participar en un evento benéfico por el caso de Gabriel, “él es de Valle Hermoso. Tiene sólo 7 meses de vida y una extraña enfermedad que le genera una obstrucción en el intestino grueso. Necesita viajar a México para poder operarse y debe reunir 30 millones de pesos”, acota la publicación.

#### Anuncio Patrocinado

El evento se llevará a cabo “el día sábado 12 de febrero, entre 10:00 y 20:00 horas, en Plaza de #LaLigua, realizaremos una actividad solidaria para apoyar a su familia y ayudarla a reunir el dinero. Todo aporte es bienvenido”, detalla la municipalidad.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, esta encuentro, contará con diversas actividades, la municipalidad de la Ligua comenta que “tendremos juegos inflables, pinta caritas, globoflexia, peinados para niñitas y muchas sorpresas. ¡Te esperamos!“.

La Ligua se une para apoyar la campaña solidaria "todos con Gabrielito"

**APORTES VOLUNTARIOS**

**Juegos inflables**  
**Pintacaritas**  
**Globoflexia**  
**Peinados para niñas**  
**y muchas sorpresas**

**ACTIVIDAD SOLIDARIA**

Sábado 12 de febrero | 10:00 a 20:00 H | Plaza de La Ligua

# Tod@s con **Gabrielito**

**Invita:**



ILUSTRE MUNICIPALIDAD  
COMUNA DE  
LA LIGUA

La Ligua se une para apoyar la campaña solidaria “todos con Gabrielito”

y tú, ¿qué opinas?